

General Catalogue

Poulsen & Graf

SUPERIOR LABORATORY PRODUCTS



Catalogue Edition 2015/2016

Copyright, Layout, Text, Photos
Poulten & Graf GmbH,
Poulten & Graf Ltd.,
Photo Studio Eilers, Stadtprozelten

Katalogausgabe 2015/2016

Copyright, Layout, Text, Fotos
Poulten & Graf GmbH,
Poulten & Graf Ltd.,
Fotostudio Eilers, Stadtprozelten

Quality is
our
tradition.

Qualität ist
unsere
Tradition.

Poulten & Graf Ltd.

Peak Works 1 Alfreds Way
Barking Essex IG11 0AS, UK

VAT-No. GB749862867

† +44 (0)20 8594 4256

f +44 (0)20 8594 8419

VOLAC@poulten-graf.com

www.poulten-graf.co.uk

Poulten & Graf GmbH

Karl-Carstens-Str. 10
D-97877 Wertheim

VAT-Nr. DE812843788

Steuer-Nr. 800822274

† +49 (0)9342 9229 0

f +49 (0)9342 9229 80

sales@poulten-graf.com

www.poulten-graf.de

Bank Account/Bankkonto

Allied Irish Bank (AIB)
10 Berkeley Square
London W1J 6AA

GBP Payments

Bank Sort Code: 23-83-97
Account No.: 45708002

Euro Payments

Bank Sort Code 23-92-85
Account Number 20141076

IBAN No.

GB92 AIBK 2392 8520 1410 76

BIC Code: AIB KGB 2L

Bank Account/Bankkonto

Volksbank Main-Tauber eG, Wertheim
IBAN: DE 91 6739 0000 0000 0732 02
BIC-Code: GENO DE 61 WTH

Sparkasse TauberfrankenWertheim
IBAN: DE 07 6735 2565 0003 0125 98
SWIFT-BIC: SOLA DE S1TBB

About us

The Poulten & Graf Group was formed, ready for the new Millennium, on 31st December 1999 by the bringing together of two long established family companies, Walter Graf & Co., based in Wertheim, Germany, and John Poulten Limited, based in Barking, England. The Group comprises Poulten & Graf Holdings GmbH with its two manufacturing subsidiaries, Poulten & Graf Limited and Poulten & Graf GmbH, both 100% owned by the Poulten & Graf Holdings GmbH.

The objective of the new enterprise was to improve the production capabilities of both the former companies and to increase market share throughout Europe and beyond. The Chairmen of the holding company are John Poulten, Claire Poulten and Hans Graf, with Hans Graf as the Managing Director of Poulten & Graf Limited and Poulten & Graf GmbH. Following the merger, production was rationalised and the product range extended to improve the breadth of service available to our customers.

Wir stellen uns vor

Am 31. Dezember 1999, rechtzeitig zu Beginn des neuen Jahrtausends, wurde die Poulten & Graf Gruppe gebildet, indem sich zwei Unternehmen mit langer Familientradition zusammen schlossen: Walter Graf & Co in Wertheim, Deutschland und John Poulten Limited in Barking, England. Die Gruppe besteht aus der Poulten & Graf Holding GmbH sowie deren 100%-igen Produktionstochtergesellschaften Poulten & Graf Ltd und Poulten & Graf GmbH.

Ziel des neu gegründeten Unternehmens war es, die Produktionskapazität beider ehemaliger Firmen und deren Marktanteile innerhalb und außerhalb Europas zu erhöhen. Die geschäftsführenden Gesellschafter der Holding sind John Poulten, Claire Poulten und Hans Graf, wobei letzterer auch die Funktion des Geschäftsführers beider Unternehmen inne hat. In Folge des Zusammenschlusses konnte die Produktion rationalisiert, die Produktpalette erweitert und somit der Leistungsumfang gegenüber unseren Kunden vergrößert werden.



Barking



Wertheim

Additionally, strong relationships with our European partners have been established to further extend the business to create a prosperous organisation with a significant share of the glassware and liquid handling markets. Over the years constant efforts have been made to improve customer service and administration and to build on the existing strengths and reputation of the founding companies as manufacturers and suppliers of high quality glassware and liquid handling products.

The directors and employees of the Group companies are also keen to preserve the family character of the constituent companies and to provide secure employment for our staff as well as quality products for our customers.

The best known of the product ranges offered by the companies are FORTUNA® and **volac**®.

Zusätzlich wurden Anstrengungen unternommen, zusammen mit europäischen Partnern das Produktionsprogramm auszubauen und eine erfolgreiche Organisation mit einem bedeutsamen Stellenwert im Laborglas- und Dosiertechnik-Markt aufzubauen.

Hierbei kamen uns die bereits vorhandenen Stärken und der ausgezeichnete Ruf unserer eingetragenen Wortmarken FORTUNA® und **volac**® zugute. Zudem arbeiten wir kontinuierlich an der Verbesserung unseres Kundenservice und unserer Logistik.

Die Erhaltung unseres familiären Charakters, die Sicherung der Arbeitsplätze unserer Mitarbeiter sowie eine gute und verlässliche Zusammenarbeit mit unseren Partnern im In- und Ausland sind uns ein besonderes Anliegen.

Mission Statement

It is Poulten & Graf's mission to design, manufacture, calibrate and market a range of laboratory glassware, laboratory liquid handling equipment, syringes, bottles and other laboratory products so as to produce:

- a profitable return on capital invested and employed
- fair working conditions for its employees
- value for money and excellent service for its customers.

It is specifically Poulten & Graf's mission to offer the highest levels of guaranteed volumetric accuracy when calibrating volumetric glassware and laboratory liquid handling devices. Products and services offered to Poulten & Graf's customers will be of the highest possible standards of quality taking into account its customers' needs and aspirations. It is Poulten & Graf's aim to work in true partnership with both its customers and suppliers to form lasting relationships.

It is Poulten & Graf's objective

- to foster warm business and personal relationships between its German and UK operating companies and to work together to rationalise activities for the best joint performance and efficiency
- to put customers first at all times
- to provide long term and enjoyable employment to its staff
- to work for the preservation of the environment.



John Poulten

Poulten & Graf Ltd.

Director

Direktor



Hans Graf

Poulten & Graf GmbH

Poulten & Graf Ltd.

Managing Director

Geschäftsführer

Unternehmensziele

Die Unternehmensziele von Poulten & Graf sind, ein Sortiment von Laborglaswaren, Dosiertechnik für das Labor, Injektionsspritzen, Laborflaschen und andere Laborprodukte zu entwickeln und herzustellen, um:

- beste Qualität und ausgezeichneten Service für alle Kunden zu bieten,
- Rentabilität für das investierte und verwendete Kapital zu erzielen,
- faire Arbeitsbedingungen für alle Mitarbeiter zu schaffen.

Es ist das besondere Anliegen von Poulten & Graf, höchste Messgenauigkeit durch die Kalibrierung der Messgeräte zu garantieren. Die Produkte und Leistungen, die den Kunden von Poulten & Graf angeboten werden, sollen von höchstmöglichem Standard sein und dabei die Bedürfnisse der Kunden berücksichtigen. Ein weiteres Ziel von Poulten & Graf ist es, mit den Kunden und Lieferanten in einer echten Partnerschaft zusammenzuarbeiten, um dauerhafte Geschäftsverbindungen zu schaffen.

Es ist unser Bestreben:

- die Kunden immer an erste Stelle zu setzen,
- das angenehme Geschäftsklima und die persönlichen Beziehungen zwischen den beiden Schwesterfirmen Poulten & Graf GmbH und Poulten & Graf Ltd. weiter zu fördern und rationell zusammenzuarbeiten, um bestmögliche Effizienz und Leistung zu erreichen,
- allen Mitarbeitern dauerhafte und sichere Arbeitsplätze zu schaffen,
- für den Schutz der Umwelt zu sorgen.

01. Company Information · Unternehmensinformation

The Quality Philosophy

Qualitäts-Philosophie



Poulten & Graf
GmbH
ISO 9001:2008

Poulten & Graf Ltd
BS EN ISO
9001:2008



Confidence

When you purchase our products, you give us your trust. We appreciate this trust and will do our best to supply only high-quality perfect products.

Quality and Accuracy

FORTUNA® stands for more than 90 years of quality. Certification according to ISO 9001 and DIN EN ISO 13485 for medical products proves this claim of high quality and gives the customer a warranty of quality products.

The **volac** mark comes from the English 'VOLumetric ACcuracy'. 'VOLAC'-products are manufactured according to BS EN ISO 9001. Volumetric glassware of class A accuracy is individually tested and printed. For class A an individual number gives a 100 % warranty of accuracy as well as full traceability and a level of reliability unobtainable under any other brand.



Vertrauen

Mit dem Kauf unserer Produkte schenken Sie uns Ihr Vertrauen. Wir wissen dieses Vertrauen zu schätzen und setzen alle Anstrengungen daran, dass nur qualitativ hochwertige und einwandfreie Waren unser Haus verlassen.

Qualität und Richtigkeit

Die eingetragene Wortmarke FORTUNA® steht seit mehr als 90 Jahren für Qualität. Die Zertifizierung nach ISO 9001 und EN ISO 13485 für Medizinprodukte beweist diesen hohen Qualitätsanspruch und gibt den Kunden die Garantie, Qualitätsprodukte erworben zu haben.

Die eingetragene Wortmarke **volac** leitet sich ab aus dem englischen 'VOLumetric ACcuracy', was mit 'volumetrischer Richtigkeit' übersetzt werden kann. Die 'VOLAC' - Produkte werden nach der BS EN ISO 9001 produziert. Volumenmessgeräte der Klasse A werden individuell geprüft und bedruckt. Die Rückverfolgbarkeit wird somit zu 100 % gewährleistet.

Our registered trademarks

Unsere eingetragenen
Wortmarken/Warenzeichen



FORTUNA®

FORTUNA OPTIMAT®

FORTUNA OPTIMA®

FORTUNA UNIVERSAL®

OPTIFIX®

POLYFIX®

POLYSTOP®



Website

Please visit our Websites:

www.poulten-graf.com
www.poulten-graf.co.uk
www.poulten-graf.de

There you will find further information about the Poulten & Graf history, about our products and the latest company news including our webshop (see next page).

Webseite

Wir laden Sie ein, unsere Webseiten zu besuchen:

www.poulten-graf.com
www.poulten-graf.co.uk
www.poulten-graf.de

Dort finden Sie weitere Informationen zur Geschichte von Poulten & Graf, zu unseren Produkten, sowie News über das aktuelle Geschehen und unseren Webshop (siehe nächste Seite).

Webshop



Poulten & Graf

SUPERIOR LABORATORY PRODUCTS

ONLINESHOP

0049 9342 92290



Our Webshop is always open!

At <http://shop.poulten-graf.de> or <http://shop.poulten-graf.co.uk> you can easily order the whole product range of Poulten & Graf.

Unser Webshop hat immer geöffnet!

Unter <http://shop.poulten-graf.de> oder <http://shop.poulten-graf.co.uk> können Sie unser gesamtes Sortiment einfach und schnell bestellen.

